
Rapport de la réunion du conseil d'administration du 19 novembre 2024. 

 

Absent : Koenraad Detailleur 

 

1. Accueil par le président  

La réunion est ouverte par le président à 19h35. 

 
2. Secrétariat   

- Validation du rapport du 24 septembre. 
Le rapport est validé. 
 
- Vicky van Herk. 
Nous avons reçu un nouveau certificat d'interruption d'activité jusqu'au 3 décembre 2024. 
 
- Demi-sang. 
Diane a passé plusieurs jours à corriger les pourcentages. Proposition d'inclusion dans le 
règlement : un ajustement ne sera effectué qu'en cas de changement de 2 %. 
Demander et obtenir des informations fiables pour calculer les pourcentages prend 
généralement beaucoup de temps et de travail. 
 
- Assemblée générale de 2025 (date). 
Date de l’assemblée générale : le 28 mars 2025 à l’Elewijt Center. La salle et les 
interprètes ont été déterminés. 
À mentionner dans le bulletin d'information de décembre 2024 

 
- Règles relatives aux transferts d'embryons. 
Les règles et formulaires relatifs aux embryons ont été examinés, discutés et des 
ajustements ont été nécessaires. Un certain nombre de suggestions d'amélioration ont 
été formulées. Lors de la prochaine réunion, les ajustements seront à nouveau discutés 
et actés. 

 
- Yearbook 2025. 
Ce sujet est suivi, des articles ont été demandés. 

 
- Modifications du site web.  
Thierry aimerait apporter quelques modifications au site web, ajouter des explications sur 
l'adhésion et le renouvellement de l'adhésion. 

 
3. Trésorier / Financies 

-  Déclarations des administrateurs, si elles sont disponibles.  
Aucune déclaration. 
Les demandes pour 2024 seront soumises et approuvées au plus tard en janvier. Les 
demandes reçues en retard ne seront pas acceptées. 
 
- Paiements. 
Ce poste a été postposé – il est suggéré que les paiements soient envoyés une semaine 
avant la réunion afin que chacun puisse les consulter et poser des questions. 
 
-  Consultation bancaire par le secrétariat.  
La procuration pour Tiffany est signée et sera renvoyée à CBC afin que Tiffany puisse 
également accéder aux comptes bancaires. 



 
 

 
4. Évaluation des étalons 

  - Évaluation de printemps, date et lieu.  
 L'évaluation de printemps aura lieu le 8 mars 2025 à Oud-Heverlee. 
 Le manège a été choisi. Les membres du jury seront sélectionnés plus tard.  
  
 
5. Show 

- Belgian Nationals 2025. 
     Avancer le lancement et préparer une proposition de sponsoring. Se renseigner sur 
l'Emirates Cup en vue d'une collaboration avec les studbooks nationaux pour l'organisation 
de l'événement.  

  
6. Promotion 

- Rétrospective sur Horse Mania. 
     Moins de monde que prévu, mais l'événement a quand même été un succès, il sera à 

nouveau organisé en 2025. 
 
-  Agriflanders 2025. 

Aucune suite ne sera donnée, il s'agit d'une foire agricole avec une ou deux races de 
chevaux présentes. 

  
7. Endurance 

- Évaluation de la saison 2024. 
    La nouvelle forme de challenge a été accueillie positivement.   
    Thierry a proposé de développer le Challenge 2025 en y incluant des boucles de 60 km.  

Les prix pour les non-membres seront réduits de 10 €. 
Le budget n'a pas été entièrement utilisé (non-membres + tous les participants n'ont pas 
réclamé leur prix). Le même budget reste disponible pour l'édition de 2025.  
À la fin de la saison 2025, nous devrons évaluer l'événement et déterminer s'il a 
réellement apporté une contribution positive. 

      
 

- Forum Endurance.  
   FRBSE – Explication des règlements et cérémonie de remise des prix sans évaluation des 

jeunes chevaux. 
 
-  Évaluation des jeunes chevaux. 

   Proposition d'organiser cet événement en mars ou en avril 2025 à Ghlin, en même temps 
qu'un entraînement d'endurance et d'autres activités. 

 
8. ECAHO 

- La nomination de Bart Beckers en tant que Ringmaster est acceptée. 
-  La nomination d'Ils van Dun sur la liste A de la Commission européenne est 

approuvée. 
Les deux nominations seront transmises par le SBCA à l'ECAHO. 
 

 
 
 

 Le président,      La secrétaire, 


